



Aktionsgemeinschaft zur Förderung des Airports Niederrhein (Weeze)

Pressemitteilung 02/2007 vom 3.9.2007

Flughafengegner fordern mehr Flüge für Weeze

Aktionsgemeinschaft "pro:niederrhein" begrüßt Forderung des Bündnisses „Bürger gegen Fluglärm“ (BgF)

Das landesweite „Bündnis Bürger gegen Fluglärm“ (BgF) fordert, der überlastete Flughafen Düsseldorf solle „Billigflieger nach Weeze an den Niederrhein abgeben“, so deren Vorsitzender Christoph Lange (s. RP vom 1.9.2007). Die Weezer Flughafenfreunde der Aktionsgemeinschaft ‚pro:niederrhein‘ begrüßen diesen Vorschlag ausdrücklich. „In Weeze sind die Düsseldorfer Billigflieger herzlich willkommen“, so Heinz-Willi Knechten, Sprecher der Bürgerinitiative Pro Flughafen. „Hier finden die Fluglinien einen jungen Flughafen mit allen notwendigen Voraussetzungen, ferner ein wesentlich freundlicheres Umfeld“, so Knechten. Die „überwältigende Akzeptanz in der Bevölkerung“ für den Flughafen Weeze sei ein „Standortvorteil“, der „andernorts nicht ansatzweise gegeben“ sei, so der Sprecher der Flughafenbefürworter. Details: www.pro-niederrhein.net

pro:niederrhein
Aktionsgemeinschaft zur Förderung
des Airports Niederrhein (Weeze)
c/o Heinz-Willi Knechten
Kolpingstr. 22
47652 Weeze

pro-niederrhein@gmx.de
www.pro-niederrhein.net

Heinz-Willi Knechten, (Sprecher)
Rolf Toonen (PR)
Andreas Imhof (Presse-Echo)
Ron Kellenaers (Koordinator Niederlande)
Martin Kobal (Website)
Maik Sohl (Moderator Forum)